

Veinticinco años



El día 1.º, con actos solemnes y de gran trascendencia, se ha conmemorado en Burgos, el XXV aniversario de la exaltación de FRANCO a la Jefatura del Estado. Los que fuimos testigos presenciales, pudimos apreciar el entusiasmo de los hombres del ayer, del hoy y del mañana, en torno a su Capitán, y vimos también cómo éste se sentía satisfecho y emocionado por estas demostraciones. Después de cinco lustros de mando, FRANCO se siente firme en su puesto, decidido a librar, sin impacencias, la última batalla, para colocar al pueblo español en el lugar que le corresponde. No importa el sacrificio hecho para conseguir las metas ya logradas. Su posición es sólida, porque está respaldado por un pueblo que nunca conoció una época de paz y prosperidad como esta.

Ciudad Real espera ilusionada la ocasión que, en fecha próxima, pueda tener, para demostrar su inquebrantable lealtad al CAUDILLO de ESPAÑA y, mientras tanto, desde este Boletín Municipal, proclama su agradecimiento a quien tantas mejoras debe, estando segura que bajo su Capitán, serán resueltos sus problemas, logrando así la ciudad que soñamos.

Convencidos de ello, elevamos una plegaria al Altísimo para que proteja la vida de nuestro primer Capitán y podamos ver hecha realidad la Unidad, Grandeza y Libertad de nuestra Patria.

EL ALCALDE.

